
"É bem importante trazer e divulgar o que está sendo feito pelo Ministério da Saúde e, consequentemente, aprimorar o que existe para que possamos atender estes portadores"

- Mirna Oliveira, coordenadora-geral de Base Química e Biotecnológica do Ministério da Saúde,
no X Fórum Nacional sobre Medicamentos no Brasil - Doenças Autoimunes
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